

RILIS NASIONAL

Cegah Kerawanan Kebakaran Di Musim Kemarau, Babinsa Dan Babinmas Sambangi Spbu

Cianjur - CIANJUR.RILISNASIONAL.COM

Sep 6, 2023 - 07:38



Polsek Cibeber Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas bersama dengan Babinsa Desa Mayak dalam menghadapi serta mengantisipasi segala kemungkinan yang akan terjadi pada musim kemarau ini menyambangi SPBU yang ada di Desa Mayak untuk menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI dengan anggota Bhabinkamtibmasnya Bersama Babinsa melaksanakan kegiatan sambang untuk menyampaikan himbauan kepada pihak pengelola SPBU dalam menjaga keseimbangan Kamtibmas pada Hari Rabu Tanggal 06 September 2023 pukul 09.30 wib.

Kegiatan himbauan tersebut bertujuan dalam upaya sinergitas antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dalam menghimbau pihak pengelola SPBU guna mengantisipasi situasi Kamtibmas di wilayah Cibeber tetap aman dan kondusif terutama dimusim kemarau agar mampu menekan degala potensi Kamtibmas yg akan terjadi.

Upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, Babinsa dalam Upaya Harkamtibmas di musim kemarau, serta sosialisasi terkait bantuan air bersih apabila ada masyarakat yg mengalami kesulitan untuk mendapatkan air bersih dan antisipasi kebakaran di musim kemarau ini.

Tidak lupa disampaikan juga arahan dari pimpinan, seperti, Himbauan 5 jangan dan arahan dalam mengantisipasi mewaspadai TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) , Sambil berdialogis, Bhabinkamtibmas juga menekankan dalam upaya pencegahan kegiatan kenakalan remaja sesuai arahan Bapak Kapolres cianjur, agar anak / remaja tidak menjadi pelaku / korban geng motor.

Kapolsek Cibeber pada saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan DDS meliputi koordinasi dan dikegiatan tersebut koordinasi yang dilaksanakan bersama tiga pilar meliputi TNI Polri dan pemerintah setempat demi upaya keseimbangan kamtibmas agar aman tertib dan kondusif, Ujar Kapolsek Cibeber.